

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Lana para vestir las calles

Las mujeres han tejido diseños de punto que cubrirán papeleras, señales de tráfico y árboles para concienciar a los vándalos antes de destrozar el mobiliario

ENE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

CON el objetivo de concienciar a los vándalos y frenar su impulso a la hora de destrozar el mobiliario urbano, desde la Biblioteca Municipal de Villamayor se ha puesto en marcha una novedosa iniciativa en la que se han implicado un centenar de vecinas.

De forma voluntaria y altruista, numerosas madres se sumaron a este proyecto, unas para aprender a tejer y otras para enseñar a hacer punto con las lanas y las madejas que han ido aportando también desinteresadamente. De esta forma, igual que un ovillo se ha creado una red y cada vez más son más las interesadas que se han implicado y han confeccionado figuras coloridas y variadas que se unirán a partir de esta tarde para vestir árboles, papeleras, farolas, señales de tráfico, aparcamientos de bicis, parques y zonas infantiles. Unas labores que se enlazarán para decorar estos elementos y llevar a cabo una reivindicación: "Ahora más que nunca la calle va a ser de todos, pero sobre todo de las madres, para que el esfuerzo y la unión demostrada con este proyecto evite los destrozos y sensibilice a los jóvenes de hoy que cuidar-lo", afirman las tejedoras.

Una iniciativa que, además, sirve para dinamizar el municipio y de integración de los vecinos, como lo demuestra que también se han implicado los niños de los colegios públicos y de Aspace, que participan con sus donaciones de lanas y que contarán con un espacio también decorado en sus centros. Por su parte, el Consistorio también ha realizado aportaciones e incluso hay vecinas que, dada la gran demanda y al estar



Niñas y mamás entregan los ovillos de lana y labores en la biblioteca. | ENE

Proyecto con futuro

La intención de las mujeres es darle continuidad a este original y novedoso proyecto iniciado en la biblioteca como una actividad cultural más y algunas de las participantes afirman: "Supone cambiar el concepto de ver el hecho de hacer punto como algo niño a pasar a ser una actividad creativa, que gusta a mucha gente y que va a lucir en todo el pueblo". De esta manera, en las reuniones las mujeres barajan dos posibles opciones para mantener en el tiempo este taller, como son una actividad de mantenimiento y realizar labores acordes con las estaciones del año y cambiar los adornos en función de la temporada o bien continuar realizando labores y diseños para después ponerlos a la venta con fines solidarios y entregar la recaudación a alguna ONG. De esta manera, se mantendrá el contacto y las estrechas relaciones de amistad que están forjando las participantes y que pone de manifiesto la colaboración ciudadana y la implicación de vecinos de todas las edades en una iniciativa pionera y sencilla, en la que lo único necesario es tiempo y buena disposición.

LOS DATOS

Objetivo

La gran aceptación y participación en el taller de tejedora ha desbordado la propuesta de hacer un taller para hacer labores de punto y decorar el mobiliario urbano con las que reivindicar la tranquilidad y la seguridad en el municipio para evitar el vandalismo y los destrozos en la vía pública y ha logrado una integración total de los ciudadanos en esta novedosa propuesta.

Calendario

Dada la gran cantidad de coloridas creaciones, formas y figuras tejidas, ya se ha organizado el calendario con las primeras decoraciones que se llevarán a cabo a partir de esta tarde. El "árbol de la música" situado en la entrada de la Escuela Municipal de Música será el primero en vestirse a las 17:00 horas, al que seguirán las decoraciones del patio interior del colegio Ciudad de los Niños el día 20, el vallado del colegio Infantil Piedra de Arte el 25 y el 3 de abril en la plaza del Alguacil.

completos los grupos del taller, han entregado directamente sus labores tejidas y listas para colocarse.

Por ello, ya se ha organizado el calendario de 'quedadas' para iniciar la decoración en las calles, con lo que después de varias semanas de trabajo, las mujeres verán hoy por fin reconocido su esfuerzo anónimo, ya que ninguna ha querido ser protagonista de estas jornadas de costura. Aunque para ellas no es un esfuerzo extra, porque reconocen que es un incentivo y una nueva manera de integrarse y contribuir a tener el sentimiento de pertenencia al pueblo.

■ SANTA MARTA

La Policía Local inicia una campaña de control sobre el uso del cinturón de seguridad

La Policía Local de Santa Marta ha comenzado una campaña especial sobre cinturón de seguridad y sistemas de retención infantil (SRI), que llevará a cabo hasta el próximo día 16, con la colaboración de la Dirección General de Tráfico. Los agentes están realizando durante estos días inspecciones sobre todo tipo de vehículos, revisando la correcta utilización de los cinturones y los dispositivos de seguridad infantil. | ENE

■ CABRERIZOS

El grupo 'Telón Verde' pondrá en escena una obra de teatro solidaria el domingo

El grupo de teatro de mujeres de Cabrerizos 'Telón Verde' pondrá en escena el domingo la obra "El padre pitillo" a partir de las 18:00 horas en el salón de actos del Ayuntamiento. La representación tendrá carácter solidario y los donativos recaudados se entregarán a la Asociación Asprodes de Salamanca. La actuación está abierta a la participación de los vecinos y el público en general hasta completar el aforo. | ENE

■ DOÑINOS

Abierta la inscripción de los torneos y campeonatos de las fiestas de San Marcos

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha abierto el plazo de inscripción para los concursos, campeonatos, juegos de mesa y torneos deportivos de las fiestas de San Marcos, que se celebrarán del 24 al 27 de abril. Los interesados en participar tienen de plazo para apuntarse hasta el próximo día 21 en el Centro Sociocultural. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Teatro sobre las actividades de la vida diaria
Medio centenar de vecinos participaron en la representación teatral de un monólogo interpretado por la actriz Ana Plaza, que se centró en analizar los diferentes aspectos de la vida cotidiana y situaciones de la vida en pareja. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de bricolaje de 'Ciudad de los Niños'
Los escolares que forman parte del Club de Animación del programa 'Ciudad de los Niños' no dudaron en ponerse manos a la obra con las herramientas para arrear juegos y objetos y aprender a dar sus primeros pasos en el bricolaje. | ENE